



LA FÉDÉRATION
CULTURELLE DES
CANADIENS-FRANÇAIS

COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMEDIATE
le 4 mars 1983

C.P. 26
Succursale Norwood Grove
SAINT-BONIFACE
(Manitoba)
R2H 3B8
Téléphone: (204) 247-4780

LA F.C.C.F. ACCEPTE DOUZE (12) PROJETS DE FORMATION (1)

le conseil culturel
franco-colombien

A la réunion du Conseil national les 12 et 13 février dernier, la Fédération culturelle des Canadiens français a entériné douze (12) projets culturels de formation qui se réaliseront dans les mois à venir, à travers le Canada.

la commission culturelle
de l'association
canadienne-française
de l'alberta

Ont été acceptés les projets suivants :

la commission culturelle
de la saskatchewan

- à Edmonton, Alberta, session de planification et d'évaluation de la programmation de la Commission culturelle de l'ACFA;

le centre culturel
franco-manitobain

- à Saint-Boniface, Manitoba, préparation en vue du Colloque culturel provincial le 5 mars;

le regroupement culturel
franco-ontarien

- au Nouveau-Brunswick, du 21 au 23 avril, stage de perfectionnement pour les animateurs(trices) culturels(les) de dix associations-membres du Conseil de promotion et de diffusion de la culture;

le conseil de promotion
et de diffusion
de la culture
(nouveau-brunswick)

- en Nouvelle-Ecosse, session d'une fin de semaine de planification pour l'orientation du Secteur culturel de la Fédération acadienne de la Nouvelle-Ecosse pour les années à venir;

le comité culturel
de la société
saint-thomas-d'aquin
(île-du-prince-édouard)

- à Régina, Saskatchewan, le 5 mars, session d'évaluation du projet "Centre de ressources provincial";

la fédération acadienne
de la nouvelle-écosse

- à Vancouver, stage de formation d'une semaine en voix et diction pour la Troupe de la Seizième;

la fédération
des francophones
de terre-neuve et du labrador

- la publication d'un recueil des oeuvres au Concours littéraire provincial du Nouveau-Brunswick à l'occasion du 10e anniversaire de ce concours;

l'association culturelle
franco-TéNOise

- la formation continue du personnel en informatique et programmation adéquate au bureau national de la F.C.C.F., à partir de février;
- à Mont-Carmel, Ile-du-Prince-Edouard, les 5 et 6 mars, atelier de sensibilisation à la conception/présentation de spectacle et initiation à la technique de son et d'éclairage;
- à Moncton, Nouveau-Brunswick, du 28 février au 25 mars, atelier de perfectionnement pour les groupes de musiciens acadiens Rocambol et Eclipse;
- à Saskatoon, Saskatchewan, du 2 au 6 mars, stage de formation pour jeunes chansonniers de la relève;
- à Vancouver, Colombie, atelier de présentation sur scène pour jeunes artistes, en vue de la Pacifête 83, fête francophone provinciale, en juin.

Ces projets ont été présentés par les associations francophones provinciales, membres de la F.C.C.F.

Par la réalisation de ces projets, la F.C.C.F. encourage les francophones à se doter de meilleurs outils de formation et de travail en développement culturel pour faire face à l'avenir de la francophonie selon les besoins de leurs milieux respectifs.

Source : Noël Leclerc, directeur général F.C.C.F.

Renseignements : Pauline Tassé, adjointe au directeur.